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一 般 質 問 通 告 表

令和４年12月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 萩 尾 洋 １ 消防団のあり方について

(1) 団員確保はスムーズにできているのか

(2) 団員報酬は適当か。また支払方法は

(3) 団員の負担軽減はどのように行われているのか

(4) 効果的な組織運営に向けて、日々改善はされているのか

２ 田 中 栄 一 １ 通園バス等の園児置き去り防止に対する市の取組はどうさ

れているか

(1) 幼稚園、保育園等の通園バスの設置状況は

(2) 各施設における送迎時の安全管理マニュアルの策定はさ

れているか。また施設に対する市のマニュアルの確認と指

導はどのようになっているか

(3) 令和５年度から義務化が予定されている置き去り防止装

置の設置推進をどのように進められるのか

(4) 置き去り防止装置の設置に対する国・県の補助制度はあ

るのか。また市の単独補助の考えはないか

(5) 通学バスにおける安全管理マニュアルの策定と置き去り

防止装置の設置はどう考えているか

３ 橋 本 正 敏 １ マイナンバーカードの交付と利用について

(1) 交付の状況はどうなっているか

(2) マイナンバーカードの健康保険証利用登録状況と登録の

メリット、デメリットについて

(3) 医療機関のシステム導入について把握しているか

(4) 現保険証廃止後の未交付者受診について

(5) ＩＣチップの空き容量利用の考えはあるか

(6) マイナンバーカード交付を促進するための新たな方策は

あるか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

４ 牛 島 孝 之 １ 八女市の入札について

(1) 最低制限価格とは

(2) どのようなときに最低制限価格を適用するのか

(3) 予定価格は誰が決定するのか

２ 防災安全について

(1) 地震体験車を、国、県または近隣自治体で所有している

自治体はあるのか、あれば借りることはできないか

３ 八女市の教育問題について

(1) 小中学校、義務教育学校の教室及び特別教室の数及び空

き教室について

(2) スクールバスの積雪時の対策について

(3) 八女市の学校における人権教育は、どのようにおこなわ

れているのか

(4) 社会教育について、公民館職員等の会計年度任用職員の

人数、任期又は選考についてはどのように行われているの

か

４ 八女市の公共施設の今後の利活用について

(1) 新庁舎竣工後の立花庁舎の利用について、考えはあるの

か（２、３階部分について）

(2) 義務教育学校開校後の川崎小学校、忠見小学校の活用に

ついて考えはあるのか

(3) 総合体育館、立花体育館について、今後建て替えも含め

てどのように考えているのか

５ 堤 康 幸 １ 八女市の中山間地域振興について

(1) 定住促進には何が必要と考えているのか

(2) 農業及び林業の活性化を図るための最優先施策は何か

(3) 道路や河川の整備の現状と今後の取組の進め方は
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

６ 高 橋 信 広 １ 男女共同参画の推進について

(1) 男女共同参画を推進するための庁内体制及び協働体制の

現状と課題は

(2) 第５次八女市男女共同参画行動計画の実施状況の概要

は。また、実施状況についての報告書の公表はどのように

行うのか

(3) 性的少数者に対する支援策は、具体的にどのような施策

があるのか、併せてパートナーシップ制度等の施策は検討

されているか

２ 市管理のトイレについて

(1) 新型コロナ感染症対策の一環としてトイレの洋式化が推

奨されているが、このことを踏まえて進捗状況と今後の進

め方は

(2) 障がい者等誰もが使えるトイレの現状と課題は

３ 行政区のあり方について

(1) 「行政区運営に関する意見交換会」は、明確な趣旨・目

的が示されていないため困惑されているが

(2) 合併時に再編統合した地域としなかった地域における住

民の温度差、不公平感を払拭するための対策が必要かつ重

要ではないか

７ 森 茂 生 １ 学校給食の無償化について

(1) 学校給食の無償化について、どのような検討がおこなわ

れているのか

(2) 地産地消の取組の現状は

２ 不登校の児童生徒について

(1) 不登校の児童生徒の現状と教師不足の現状は

(2) スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーの

現状は
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

７ 森 茂 生 ３ 市営住宅について

(1) 市営住宅で入居者が減少すれば、入居者の浄化槽等の負

担が増えるようだが、現状はどうなっているのか

(2) 家賃長期滞納者への対策と空き室解消の対策は

４ 生活保護について

(1) 生活保護を行う職員体制及び係員や資格の現状はどう

なっているのか

(2) 扶養照会はどのようにおこなっているのか

８ 高 山 正 信 １ 新しい時代の学びを実現する学校施設の在り方について

(1) 小・中、義務教育学校施設における現状と課題について

(2) 学校における脱炭素社会の実現に向けた取組について

２ 八女市の農業について

(1) 農業者の動態について

(2) スマート農業の実現に向けた取組について

９ 栗 原 吉 平 １ 地域公共交通網形成計画について

(1) 地域公共交通網形成計画の見直し事業で、平成30年に作

成された本事業が令和４年で５年を迎えることから、計画

の見直しを図る必要があるとなっている。そして国から地

域の交通網維持に向けた活性化再生法が令和２年６月に発

令されました。この中には公共交通計画の策定が自治体の

努力義務とされ、従来の公共交通サービスに加え、地域の

多種多様な輸送資源の活用の位置づけなど、地域のニーズ

にきめ細やかに対応することになっております。そこで次

の主な事項について伺います。

ア 本年度の経緯と今後の計画について

イ 具体的に何が変わり、どんなことを検討するのか

ウ 広域的な連携はどうしていくのか（日常生活支援、観

光等）
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１０ 川 口 堅 志 １ 不法投棄の現状と防止対策について

(1) 不法投棄の現状はどの程度把握しているか

(2) 現状の防止対策はどのようにしているのか

(3) 今後の防止対策で効果的な対策はあるのか

１１ 松 﨑 辰 義 １ 行政区の困りごとについて

(1) 市が困りごとに対応してくれないとの相談があったが市

は相談に対してどのような対応をしているのか

(2) 今後の対応はどうするのか

２ 国道３号線バイパスについて

(1) ２つの行政区から要望書が出されているが、要望書につ

いての対応は

(2) 今後、地域との話し合いは、行われるのか

(3) いつごろになるのか

３ 旧統一教会の問題について

(1) 旧統一教会をどのように認識しているのか

(2) 八女で旧統一教会の集まりがあったと聞くが、いつ、ど

こで、どのような集まりが、何人規模で行われたのか

(3) 旧統一教会の集まりについて、どのように考えているの

か

(4) 今後旧統一教会には、どのように対応していくつもりな

のか

４ インボイス制度について

(1) 農業はコロナ禍で大きな打撃を受けている。これにイン

ボイス制度が始まればさらなる打撃となる。市としての対

策や考え方はどうか

(2) シルバー人材センターの仕事は、多くの市民の方々から

喜ばれているが、存続が厳しくなる。対応策はどうするの

か
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１１ 松 﨑 辰 義 (3) 商店街への対策はどうするのか

(4) 小規模工事の請負業者はどうするのか

(5) 市への影響はどのような事が考えられるのか

１２ 三 角 真 弓 １ 八女市ハラスメント防止対策について

(1) 市民・事業所の現状と具体的な啓発活動は

(2) 市職員及び関係団体の現状と具体的な解決策は

(3) ハラスメントの具体的な予防策は

２ 子宮頸がんを防ぐＨＰＶワクチンの接種について

(1) 積極的勧奨の再開（本年４月）に伴う対応と現状は

(2) 「キャッチアップ接種」に該当する方々への対応は

(3) ９価ＨＰＶワクチン定期接種化への対応は

ア ９価ＨＰＶワクチンの効果や安全性は

イ ９価ＨＰＶワクチンの定期接種化に伴う本市の対応は

ウ 対象となる方への周知の方法は


